

Recorrido por las obras

Chornobroff recorrió obras en el Cine Teatro Municipal Wilde y en la Escuela N° 507



El intendente Alejo Chornobroff visitó el Cine Teatro Municipal Wilde y la Escuela Primaria para Adultos N°507 en donde se están llevando a cabo obras de refacción y remodelación en sus instalaciones. Los trabajos son realizados por la Unidad Ejecutora de los trabajadores y trabajadoras de Barrios de Pie, en el marco del Programa "Potenciar Trabajo". En la jornada, junto al Jefe Comunal estuvieron presentes el presidente del Consejo de Economía Social y Popular, Diego Bartalotta y la titular del Consejo Escolar, Claudia Colaso y la responsable del Cine de Wilde, Manuela Valcarce.

La Defensoría del Pueblo más cerca de la gente García se acercó a los vecinos

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, entiende que la Institución debe ser accesible y estar cerca de los vecinos, por lo cual dispuso el programa "La Defensoría de Pueblo Cerca de los Vecinos".

Como consecuencia de la pandemia, los reclamos deben ser recibidos vía web, pero dicha modalidad, deja a muchos vecinos sin poder avanzar, porque no cuentan con los medios digitales necesarios, sobre todo los sectores más vulnerables y personas mayores.

Desde diciembre, se encuentra activo el Programa, mediante el cual personal de la Defensoría se ha instalado en la puerta del Supermercado "COTO" de Sarandí, y en el barrio "Santa Catalina", entre otros, recibiendo gran cantidad de reclamos sobre todo de EDESUR y METROGAS, superando las expectativas.

Queda claro la buena predisposición de la gente y su acercamiento a los puntos de atención móviles.

Próximamente, se darán a conocer las fechas y lugares, en las redes sociales de la Defensoría de Pueblo.



Ante el aumento de casos de Covid La Comuna suspende temporalmente sus Colonia de Vacaciones

A raíz del aumento de casos de COVID-19 y con el fin de seguir cuidando a la población, la Municipalidad ha decidido suspender temporalmente la puesta en marcha de su Colonia de Vacaciones.



El objetivo de esta medida es acompañar las políticas que llevan adelante los gobiernos Nacional y Provincial, con acciones a nivel local que prevengan los contagios y protejan a toda la comunidad.

Si bien la Comuna había previsto protocolos sanitarios que permitieran un funcionamiento de la misma en sus distintas sedes, la situación sanitaria de las últimas semanas derivó en esta decisión que se suma a otras restricciones vinculadas con la agenda cultural municipal.

PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2020/2021

INVERSIÓN \$880.000.000

NACIÓN, PROVINCIA Y MUNICIPIO JUEGAN EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



Confeiteria **ODDONE** DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar



"Se tienen que terminar las andanzas de Edesur"



Así lo afirmó el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, quien reclamó los problemas de facturación que tienen los usuarios del servicio brindado por la empresa Edesur S.A. Habiendo notado que durante el último tiempo, una gran cantidad de vecinos recibieron en su factura un ítem que corresponde a energía consumida y no facturada, mediante el cual se presume un "hurto de energía" y su sanción mediante la imposición de una multa, el Defensor del Pueblo Daniel García se contactó con las autoridades de la prestataria del servicio, entendiendo que, como principio todo ciudadano tiene derecho a defensa, en este caso efectuando el correspondiente reclamo, al cual se le debe asignar un número que lo identifique, para luego poder realizar un de pago parcial, hasta la resolución del conflicto.

"A partir de la "nueva normalidad" el proceso de reclamo debe realizarse en forma virtual. El sistema implementado por Edesur S.A. resulta tan engorroso y complicado, que muchas veces los usuarios tardan días en conseguir efectuarlo y una vez logrado el objetivo, la empresa tarda días en asignar e informar el número que acredite el mismo. La finalidad de ello no es otra que cansar al ciudadano, quien en el mientras tanto ve que la fecha de vencimiento se acerca y no tiene la posibilidad de hacer un pago parcial por el monto del consumo real, y termina abandonando el pedido que considera injusto", explicó García.

Y señaló que "una vez más la Empresa cumple con su objetivo, el de obtener ganancias sin costo, o a un costo demasiado bajo". Es por ello que Daniel García exigió la implementación de un sistema más ágil, efectivo y dinámico, que este armado en beneficio del usuario y no de Edesur.

En este sentido, y ante el requerimiento del Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, el ENRE, a través de su Coordinador, Jony Simon, ya se encuentra interviniendo, tanto en los casos donde se debe analizar lo denunciado por los usuarios, como en la generación de cupones de pago que permitan abonar las sumas que NO se encuentran en controversia.

Nuevos pozos de agua en funcionamiento en Berazategui

A través de la Coordinación General de Servicios Sanitarios, la Municipalidad puso en funcionamiento nuevos pozos de agua en la ciudad y continúa realizando trabajos en la red para mejorar el servicio de abastecimiento.

POZOS EN FUNCIONAMIENTO

Barrio Santa Rita: calle 355 y 302.

Ranelagh: calle 360 y Luis Agote.

Barrio Los Ciruelos: calle 131 y 6.

Barrio Los Manzanos: calle 120 y 7.

Barrios Primavera- CGT: calle 119 y 16.

Acueducto Lisandro de la Torre

entre 67 y 77. (Dos de los tres pozos ya están en funcionamiento)

POZOS EN CONSTRUCCIÓN

Barrio Güemes: calle 110 y 8.

Barrio La Unión: calle 30 y 143.

Barrio San Carlos de Sourigues: Av. Touring Club y Antártida Argentina.

Barrio San Juan: calle 122 y 19.

Barrio El Delfín: Av. 14 y 106.

Barrio Santa Rosa: calle 370 y 315B.

POZOS EN PROCESO DE LICITACIÓN

Barrio San Blas: Av. Milazzo y 127.

Barrio Lealtad Puerto Argentino: calle 416 y 452.

Kennedy Sur: Av. 53 entre 124 y 125.

Barrio Río Encantado: calle 138 y 51A.

Barrio La Porteña: calle 60 y 153.

Barrio San José: Av. 24 y 111.

Barrio La Serranita: calle 133 y 30.



Durante el 2020, miles de visitas recibió "Bera Delivery"

"Bera Delivery", la plataforma digital que cuenta con más de 310 comercios de más de 20 de rubros, registró unas 56.600 visitas de vecinos y vecinas durante todo el 2020. El número crece semanalmente, sobre todo en fechas especiales. Con esta herramienta municipal, se impulsa el crecimiento del comercio local al tiempo que se facilitan las compras a los ciudadanos durante la pandemia.

Durante el 2020, a partir del estado de emergencia sanitaria a causa de la pandemia de COVID-19 y del consecuente Distanciamiento Social, Preventivo y Obligatorio (DISPO), la Municipalidad de Berazategui -a través de la Secretaría de Trabajo- lanzó la plataforma online "Bera Delivery", una herramienta de contacto con comercios de más de 20 rubros que brinda a los vecinos y vecinas la posibilidad de adquirir productos y servicios de una manera más fácil y segura.

"Durante la pandemia, Bera Delivery posibilitó que los comercios que estaban en actividad pudieran promocionarse y que la gente los pudiera encontrar fácilmente para concretar una venta, por supuesto cumpliendo con todos los protocolos vigentes", comentó Patricio Neveleff, coordinador de la Dirección General de Desarrollo Comercial de la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad de Berazategui.

"La plataforma cuenta actualmente con más de 20 rubros comerciales que incluyen a emprendedores y artesanos del partido, son más de 310 comercios activos. Se han contabilizado unas 56.600 visitas de vecinos y vecinas. Un número muy importante, siendo que semana a semana se incrementa en gran medida, y más aún en las fechas comerciales con las distintas iniciativas a las que se da una difusión especial con distintas campañas comerciales para que todos puedan acceder a descuentos, y los comerciantes puedan aumentar su visibilidad y sus ventas", explicó el funcionario.

+54 9 11 4070-1506
envíos sin cargo

ROZAS MUJER

ROCHAS
PARIS

BENSIMON

original
Penguin

Gola
CLASSICS

LACOSTE

AZZARO

HUAPI

Talpini

KEY BIXKAYNE

ROZAS HOMBRE



Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Con Mussi, Kicillof visitó el operativo de vacunación en el Hospital Evita Pueblo

Junto al ministro de Salud, Daniel Gollan, y al intendente municipal Juan José Mussi, el gobernador Axel Kicillof, recorrió las instalaciones del Hospital Evita Pueblo de Berazategui, centro de salud en el que se está llevando adelante el plan público, gratuito y optativo de vacunación contra el Covid-19 en el distrito.

"Estamos muy conformes con la marcha del operativo de vacunación en este hospital, donde ya se aplicaron 450 vacunas y mañana llegará otro lote con la misma cantidad", aseguró Kicillof, y agregó: "Ya se han vacunado 40 mil trabajadores y trabajadoras de la salud en los 160 hospitales de toda la provincia de Buenos Aires".

Asimismo, el Gobernador destacó que a través del sitio www.vacunatepba.gba.gov.ar "se han inscripto 700 mil personas para aplicarse la vacuna de forma voluntaria, lo que muestra las ganas de la sociedad por conseguir la inmunidad frente al coronavirus".

La vacunación, en esta primera etapa está destinada al personal de salud con mayor exposición ante el virus. En ese marco, este lunes se terminaron de aplicar las primeras 450 dosis que recibió el Hospital Evita Pueblo, en tanto que a partir de mañana ya dispondrá de la segunda tanda de vacunas. Además del vacunatorio, las autoridades visitaron el Área de Investigación Clínica del hospital, sector en el que se llevarán a cabo los estudios de la fase 3 de una vacuna que desarrollan laboratorios alemanes.

"Es un avance muy importante para Berazategui y para toda la provincia, el Hospital Evita Pueblo se convirtió en una cabecera de prueba de la efectividad de una nueva vacuna contra el Covid-19", afirmó el gobernador en declaraciones a la prensa. Y añadió: "Nos llena de esperanza observar el avance del plan de vacunación y poder contribuir, al mismo tiempo, con el desarrollo de nuevas tecnologías".

Por su parte, el intendente Mussi remarcó que "hemos mantenido comunicaciones periódicas y trabajado de forma articulada para desarrollar las políticas necesarias frente a la pandemia. Durante todo este tiempo nos sentimos acompañados y coincidimos en que la principal preocupación es cuidar la salud de nuestros vecinos".

El ministro Gollan subrayó que "las vacunas ya están disponibles en todos los municipios de la provincia de Buenos Aires", en tanto que alertó que "esto no implica que podamos bajar la guardia y relajarnos, sino que debemos recuperar los cuidados para que podamos continuar con las actividades que están permitidas".

"El esfuerzo por mantener los cuidados es mucho más importante ahora que tenemos un horizonte más cercano en el que todos los y las bonaerenses van a poder acceder a la última tecnología en vacunas", concluyó Kicillof.

También estuvieron presentes el viceministro Nicolás Kreplak; y el director ejecutivo del hospital, Juan Marini.



Recepción de residuos voluminosos

Con el fin de disminuir la cantidad de basura, el Centro de Gestión Sustentable recibe residuos voluminosos

El espacio ubicado en Av. Padre Mugica (33) y 162, Plátanos Norte, recibe ramas, bolsas con pasto, tierra, escombros, aparatos electrónicos, muebles, chatarra, entre otros residuos voluminosos. El objetivo del Centro de Gestión Sustentable es disminuir la cantidad de basura que se lleva a CEAMSE y, también, eliminar los puntos de arrojado que se generan en la Ciudad.

Recordar que los elementos mencionados no son residuos convencionales y está prohibido dejarlos en los cestos o en la vía pública.

De esta manera, los vecinos pueden acercar sus residuos voluminosos de lunes a sábados de 8 a 16, y los domingos y feriados de 9 a 13.



The Phone Store

ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111

15-3015-3581

Alsina 110 • Quilmes

The Phone Store

thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

Mil veces

(Por Christian Skrilec) Cualquier cosa que haga mil veces es mucho. Buscá el ejemplo que se te ocurra con la actividad que vos quieras. Hasta las acciones de nuestra vida cotidiana repetidas mil veces parecen absurdas o infinitas. Es más, si te dieran que tenés que hacer mil veces algo, otra vez, lo que se te ocurra, parecería más un castigo que un premio.

En este caso estamos en la edición número mil de un semanario, y aunque no lo creas, habría que caminar con esfuerzo la Provincia para encontrar otra publicación periódica que se mantenga durante tanto tiempo. En la región, no la hay. Hubo semanarios que desaparecieron, otros que dejaron de salir semanalmente para hacerlo quincenalmente o mensual y otros que se limitaron a hacerlo eventualmente. También existen las publicaciones que migraron a la web, dejando para siempre el papel que las vio nacer.

Pero **El Suburbano** sigue, y en este rubro, el periodístico, la continuidad y la constancia son un éxito en sí mismo.

Para editar estas mil ediciones tuvieron que pasar más de veinte años, y en esos años pasamos tomados. Pasaron jueces y comisarios, funcionarios y políticos, crisis económicas, conflictos sociales, gobiernos de toda laya y periodistas de toda clase. Sólo en Quilmes pa-

saron cinco intendentes y más de un centenar de concejales.

Escribí la "Antitapa" del semanario durante diez años. Mi primera nota editorial, ubicada en la contratapa, fue publicada la última semana de febrero del 2010, y su título fue "Trece, número equivocado", allí contaba las peripecias del entonces intendente Gutiérrez para quedarse con el comando del Concejo Deliberante de Quilmes y las dificultades para conseguir los trece

votos necesarios. Mi última nota, publicada en marzo del 2020, se titulaba "El contexto de Mayra", y hacía referencia a la situación política del distrito sobre la cual Mayra comenzaba a desandar su mandato.

Durante unas 440 ediciones y otras tantas editoriales escribí lo que quise y como quise. Durante diez años sólo tuve una objeción de los editores, solo una, y se refería a una oración en un texto claramente

crítico para el gobierno de entonces, y tenían razón, el tono era desmedido. Escribir sobre política no es gratis y la única forma de hacerlo es sin censura.

Por eso hay que reconocer estas mil ediciones de un medio periodístico, por la libertad de expresión y de trabajo, por la voluntad y el esfuerzo, y por ser parte de una ciudad que necesita que la informen.

Gracias por leer.

Sigue el plan de vacunación contra Covid-19 a personal de salud en Berazategui

Tras un año de servicio a la comunidad en pleno estado de emergencia sanitaria, el personal de salud de Berazategui comenzó a recibir la primera dosis de la Sputnik-V contra el coronavirus (COVID-19). La jornada de este viernes se desarrolló en el Hospital Evita Pueblo.

"Comenzamos a vacunar contra el coronavirus al personal de salud de la Municipalidad de Berazategui. Nos invade la esperanza, pero sabemos que la pandemia no terminó y debemos seguir cuidándonos. Siento un gran orgullo y emoción de tener un presidente como Alberto Fernández y un gobernador como Axel Kicillof, que pusieron a la salud pública ante todo. ¡Muchas gracias!", expresó a través de sus redes sociales el intendente Juan José Mussi.

"Estoy muy contenta y emocionada por haber podido aplicarme la vacuna contra la COVID-19, que es el principio de la solución contra este virus que tanto aqueja a la humanidad. Sin dudas, esto es algo muy importante para todos y, por supuesto, trascendental para quienes nos desempeñamos como personal de salud, ya que estamos en contacto directo con los pacientes", manifestó Luciana Soto, subsecretaria de la Secretaría de Salud Pública e Higiene de la Municipalidad de Berazategui.

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



Tipo Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



Tipo Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Mini Van

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

